

## Künstler im Gespräch Band 14: Heinz Greissing

### Buchpräsentation

Der Vorarlberger Künstler Heinz Greissing (1933–2020) fand seine zweite Heimat in Ronda in Andalusien. Die atmosphärischen Lichtstimmungen, die weiten Landschaften und der raue Atlantik fesselten den passionierten Freiluftmaler bis zuletzt. Das vorarlberg museum widmet ihm, dem Vater der „Streifenbilder“, eine Ausstellung seiner letzten Bilder, die mit der Präsentation der begleitenden Publikation – dem ersten posthum erscheinenden Band der hauseigenen Reihe „Künstler/Künstlerin im Gespräch“ – ausklingt:

Die Journalistin **Ingrid Adamer** im Gespräch mit **Eva Greissing** und **Anna Greissing**.

**Buchpräsentation am Samstag, 26. Februar um 18.00 Uhr**  
**Die Ausstellung ist noch bis 27. Februar zu sehen.**

Hauptsponsor



Kornmarktplatz 1  
6900 Bregenz, Österreich  
T +43 (0)5574 46050  
vorarlbergmuseum.at



Sonnenuntergang in Conil de la Frontera (crescendo verso diminuendo), 2018



Künstler im Gespräch Bd. 14:  
Heinz Greissing  
Andreas Rudigier (Hg.)  
64 Seiten, zahlreiche Fotografien;  
Bucher Verlag, 22 Euro